



#HACIAELSUR

**SE MUEVEN  
MEXICANOS  
EN UCRANIA**  
**P10**

FOTO: ESPECIAL

# **CONNACIONALES**

# Aplica México plan en Ucrania

**32 MEXICANOS QUE RADICAN  
ALLÁ FUERON ALEJADOS DE LA  
POSIBLE ZONA DE CONFLICTO**

**POR PARIS ALEJANDRO SALAZAR**

[PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM](mailto:PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM)



A fin de garantizar la integridad y seguridad de los connacionales en Ucrania ante las amenazas de invasión de Rusia, el gobierno de México aplicó un Plan de Contingencia para trasladar a los mexicanos a la frontera de suroeste para que en caso de una escalada militar ingresen a un país seguro de la Unión Europea.

En entrevista con el periodista Javier Alatorre en **Heraldo Radio** 98.5 FM, la embajadora de México en Ucrania, Olga García Guillén explicó que 32 de los 98 mexicanos en Ucrania fueron llevados en autobuses e instalados en hoteles para alejarlos de la posible zona de conflicto.

Señaló que el resto de los mexicanos permanece en Kiev, la capital de Ucrania, y en caso de una incursión militar, serían trasladados con el otro grupo de connacionales a la frontera para ingresar a algún país de la Unión Europea.

Olga García Guillén aclaró que no se requiere visa para

ingresar a la Unión Europea, sin embargo, hay restricciones por la pandemia de COVID-19, por lo que junto a otros embajadores de México en Europa se analiza la mejor opción para los connacionales.

“Le hemos señalado que la Embajada haría una evacuación urgente con todos ellos al mismo lugar donde se encuentra el otro grupo, para después intentar pasar a otra frontera, los tenemos cerca de la frontera, que puede ser Polonia, Eslovaquia, Rumanía, Hungría y en coordinación con los embajadores allá estamos viendo dónde es mejor”, precisó.

La diplomática destacó el sistema de protección a connacionales de México, el cual es reconocido a nivel mundial.

“Nosotros estamos llevándolos, estamos pagando el alojamiento, el transporte y la alimentación, cosa que no he encontrado en ningún país. Me han señalado incluso, que la verdad es admirable lo que estamos haciendo porque no tiene la capacidad económica para poderlo realizar”, detalló Olga García Guillén.

Por su parte, el secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, aseguró que México está a favor de una solución pacífica en Ucrania ante el crecimiento de las tensiones. ●

**APOYOS**

Se les proporcionó el transporte y vamos a estar muy cerca de ellos, son familias, para darles la asistencia debida”.

**MARCELO  
EBRARD**  
TITULAR  
DE LA SRE



**REGISTRO  
EN LA  
EMBAJADA**

**1**

La SRE solicita a los connacionales en Ucrania que se registren ante la embajada mexicana.

**2**

Esto, para actuar con prontitud y eficacia al momento de ejecutar el plan de protección.

**3**

Se movilizará hacia el suroeste a los solicitantes, para salir de zonas de potencial conflicto.



FOTO: ESPECIAL

• **RESGUARDO.** Los mexicanos fueron llevados en autobuses e instalados en hoteles.

